
  

 
ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS   

DO  COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL   

REALIZADA NO DIA 13 DE JUNHO DE 2024  

  

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário.  

  

1. DATA, HORA E LOCAL: No dia 13 de junho de 2024, às 14:00h, em primeira e única 

convocação, em formato presencial e telepresencial (videoconferência) através de ferramenta 

digital, com link de acesso disponibilizado a todos os membros.  

  

2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada mediante comunicação 

escrita, por correio eletrônico, no dia 10 de junho de 2024.  

  

a. Membros Presentes:  

1 - Adriana Aparecida da Silva  

2 - Ana Sátila Vieira Vargas  

3 - Beatriz Futuro Mühlbauer   

4 - Clodoaldo Lopes do Carmo   

5 - Edson Luques Bindilatti   

6 - Emerson Duarte   

7 - Fabiano Peçanha   

8 - Fernanda Nunes Leal Ferreira   

9 - Francisco Carlos Barretto Junior  

10 - Gilvan Ribeiro  

11 - Hortência De Fátima Marcari    

12 - Jade Barbosa  

13 - Janice Teixeira  

14 - Jaqueline Ferreira  

15 - Jaqueline Mourão   

16 - Jefferson Dias Sabino   

17 - Juan Gonçalves Nogueira  

18 - Ligia Silva  

19 - Lucas Rodrigues Duque   

20 - Poliana Okimoto Cintra   

21 - Rodrigo Santana   

22 -Thiagus Petrus Gonçalves dos Santos   

  

b: Faltas justificadas: não houve.  

c: Faltas: 

1 - Barbara Seixas 

2 - Gustavo Guimarães 

3 - Joana Cortes 

 

  

3. MESA  

O presidente Fabiano Peçanha e a vice-presidente Poliana Okimoto.  



  

4. ORDEM DO DIA  

- Demanda de Confederação Brasileira de Desportos Aquáticos com participação do seu 

presidente, Luiz Fernando Coelho de Oliveira.  

 

5. DISCUSSÃO DA ORDEM DO DIA  

a. O presidente Fabiano Peçanha declarou aberta a reunião da Comissão, deu as boas-vindas 

e agradeceu a presença de todos.  

  

b.  Por se tratar de formato telepresencial, a lista de presença foi aferida pelo 1º secretário, 

Emerson Duarte, da seguinte forma: foi solicitado aos membros da Comissão de Atletas que 

respondessem“ presente” no chat da plataforma. Após tal procedimento, foram constatados 22 

(vinte e dois) presentes. Não houve faltas justificadas.  

  

c. Em seguida, foi adicionado à reunião o presidente da CBDA Luiz Coelho que foi apresen- 

tado e recebeu as boas-vindas da Comissão.  

  

d. Após a explanação de Coelho sobre como se deu o processo de convocação dos atletas de 

sua confederação para os Jogos Olímpicos de Paris 2024, os membros da CACOB iniciaram 

seus questionamentos e retiradas de dúvidas.  

  

e. O presidente da CBDA relatou que, inicialmente, convocou uma reunião com o Conselho 

de Administração para analisar o caso do atleta Leonardo de Deus. Que esse conselho deu 

parecer favorável à convocação do atleta para os Jogos.  

  

f. Posteriormente, ele convocou outra reunião com o corpo técnico e os presidentes de feder- 

ações filiadas à CBDA e, nessa oportunidade, os membros em sua maioria votaram para que o 

atleta Leonardo de Deus não fosse convocado para a seleção olímpica.  

  

g. Citou também que houve uma manifestação da Comissão de Atletas da CBDA se 

declarando favorável à ida do atleta aos Jogos.  

  

h. Foi-lhe indagado se a Comissão de Atletas da Confederação, que é a entidade 

representante  dos atletas, participou dessas reuniões e ele disse que não, que não foi convidada.  

  

i. Foi-lhe perguntado se foram confeccionadas as atas dessas reuniões e Coelho respondeu 

que ainda não estão prontas. 

  

j. Ressaltando que o Troféu Brasil de Natação de 2023 não fazia parte das provas elencadas 

pela CBDA para que fossem obtidos índices olímpicos e que o nadador Guilherme Basseto 

está convocado para competir o revezamento nos Jogos de Paris 2024, foi-lhe questionado se 

seria possível isso ter acontecido caso não fosse considerada essa competição e o presidente 

Luiz Coelho respondeu negativamente.   

  

k. Sem mais assuntos a serem tratados, o presidente Fabiano Peçanha agradeceu a presença 

do convidado e declarou encerrada a presente reunião às 15:50h, lavrando a presente ata em 

forma de sumário que vai assinada em formato eletrônico pelo presidente e pela vice-

presidente.  

  

Rio de Janeiro, 13 de junho de 2024.  



   

  

Fabiano Peçanha  

Presidente da CACOB  

             assinatura eletrônica  

   

Poliana Okimoto  

 Vice-Presidente da CACOB 5    
assinatura eletrônica  


